

Facilita IECM consulta de actas

SELENE VELASCO

Casi la totalidad de actas del proceso electoral del 2 de junio en la Capital ya puede ser consultada de forma virtual.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) habilitó ayer un sitio en el cual se pueden revisar las actas de la jornada electoral, así como las de escrutinio y cómputo, tanto de casilla como las de consejos distritales.

“Representa un insumo de alto valor para el desarrollo de estudios académicos y de investigación; así como un ejemplo de máxima publicidad y datos abiertos y referente para la toma de decisiones y reflexión sobre los procedimientos democráticos que se implementan para garantizar el derecho de la ciudadanía al voto”, indicó.

El portal cuenta con ocho módulos.

La primera sección aloja las actas con los votos emitidos clasificados en la jornada electoral en Jefatura de Gobierno, diputaciones en el Congreso por mayoría relativa y representación proporcional y de las alcaldías.

También es posible consultar las actas correspondientes al proceso de voto anticipado en el extranjero, en postración y en prisión preventiva.

Tan sólo del sitio correspondiente a la jornada electoral, que concentra las actas de las 16 demarcaciones se contabilizaron un total de 13 mil 431 actas.

Sin embargo, el IECM señaló que hubo actas faltantes que no podrán ser conocidas.

“Es menester precisar que, dentro de los paquetes electorales, no fueron encontradas 276 actas de jornada electoral”, enfatizó.

La mayoría pertenecen a Iztapalapa, con 62, en donde Aleida Alavez, de la coalición Morena-PT-PVEM, obtuvo el triunfo.

Le siguió Coyoacán, con 31 actas perdidas, donde se reeligió Giovanni Gutiérrez; y Gustavo A. Madero, con 28 actas no halladas, donde ganó Janecarlo Lozano.

En Álvaro Obregón hubo 28 actas perdidas. Ahí Javier López Casarín obtuvo el triunfo.

Instituto Electoral local

/// Es menester precisar que, dentro de los paquetes electorales, no fueron encontradas 276 actas de jornada electoral”.